



**Nombre de alumno: Carlos Enrique
Maldonado Juárez**

**Nombre del profesor: Ana Laura
Culebro**

Nombre del trabajo: súper nota

Materia: desarrollo humano

Grado: 6to

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

desarrollo humano en mexico



desde su origen, el concepto de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida se consideran valiosas

el mas reciente informe mundial sobre el desarrollo humano 2011 ubica a mexico en la posicion 57

Postulados de hombre en el humanismo.

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, y si consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanístico-existenciales es, aún más que un movimiento

Como se ve, más allá de fundamentarse en una tradición de pensamiento relativamente común y de compartir, hasta cierto punto, unos postulados básicos muy generales sobre la naturaleza del ser humano y sobre cómo la psicología debe incidir sobre él, no hay más elementos que respondan a lo que sería una escuela estructurada.



La persona es más que la suma de sus partes.

Cuando más se conoce a una persona más complejas y exactas son las impresiones. Las personas que están acostumbradas a tratar con determinado tipo de rasgos suelen ser más exactos en la percepción de estos rasgos en los demás. Sexto:

: El valor del estímulo, cuando éste valor es grande, este se percibe mayor de lo que es y Séptimo:El efecto "halo" una persona que es vista de forma positiva en alguno- de sus rasgos, tenderá a verse positiva en otros rasgos





La persona es libre y capaz de elegir.

EXISTENCIA, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo.

La existencia es la subjetividad, aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable. La razón tiende a objetivar para hacer las cosas pensadas, pero el espíritu, el yo, debe ser por principio inobjetable. La existencia no es una idea, sino una realidad, la realidad de la propia subjetividad.

Los individuos no tienen existencia, sino que más bien son su existencia. La existencia, dice Jaspers, no es un concepto, sino un índice que señala un más allá por relación a toda objetividad.



El ser humano tiende a la trascendencia.

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu.

Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de recrear en sí mismo la obra de su propia creación, para hacerla extensiva a los demás seres humanos.

El humanismo renacentista, sin embargo, es un humanismo que no niega la trascendencia; ni siquiera lo hace su hijo el racionalismo cartesiano, quien pone a Dios en el lugar de la —no duda||, frente a todo lo demás que es sometido al ejercicio racional de la —duda metódica||. Aun así, la libertad y la inmortalidad del alma quedan dentro de las tesis que no pueden ponerse a discusión,



BIBLOGRAFIA

(S/f-d). Com.mx. Recuperado el 21 de mayo de 2023, de

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/846d1aa4>

7b718eod653a86c30c4baeo-LC-

LEN6o6%2oDESARROLLO%2oHUMANO.pdf